

Come sempre puntuale Gilbert Rossillo nella comunicazione di inizio mese sul lavoro degli storici e statistici francesi.

Bonjour à toutes et à tous,

Au nom de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme, j'ai le plaisir de vous adresser la 46^e lettre mensuelle d'information avec son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours du mois de juillet que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : <https://cdh.athle.com/>

Riproduciamo l'articolo di apertura di questo numero della "Lettre", ogni mese ce n'è uno chiamato "*Edito*", editoriale. Questo è firmato dall'amico Luc Vollard e riguarda una storia relativa al primato francese del salto in lungo siglato nel 1935. In Italia dominavano Arturo Maffei e Gianni Caldana, uno dei più grandi talenti che ha avuto l'atletica italiana.

L'année 1935 est un millésime particulier dans l'histoire du saut en longueur. Le 25 mai Jesse Owens devint le premier athlète à franchir 8 mètres et son record du monde à 8 m 13 allait tenir 25 ans. Par un extraordinaire mimétisme, un français □ allait à deux reprises battre le record de France cette année là et le porter à un niveau suffisamment haut pour qu'il ne soit battu également qu'en 1960. □ Robert Paul détenait ce record depuis 1932, lorsqu'il l'avait pris à 7 m 19 en début de saison pour l'amener à 7 m 50 quelques mois plus tard. Le 16 juin 1935, il ajoutait 10 cm mais sa lutte avec l'Américain Eulace Peacock lors du meeting international de Colombes du 04 août allait lui permettre de faire mieux encore.

Face au rival d'Owens par ailleurs recordman du monde du 100 m, Paul pouvait compter sur le soutien des 20 □ 000 spectateurs et son premier saut confirma avec 7 m 56 son potentiel. Peacock restait cependant intouchable à 7 m 84 mais le Français lui aussi rapide, comme le prouvent ses titres nationaux en sprint, avait encore des ressources. C'est ainsi qu'il réalisa 7 m 70, une performance le situant à 12 centimètres du record d'Europe de Luz Long.

*Il faudra attendre Christian Collardot pour que ce record de France soit battu et surtout cette performance restera 80 ans dans les 100 meilleures performances françaises, un cas unique □ !
(Crédit Miroir des Sports) □ □ □ □ □*

par Luc VOLLARD

